

三十代も後半に差し掛かった妻の優子が美容と健康の為に友達と一緒にポールドダンスを習い始めた。

友達はずぐに止めてしまったらしいが優子は何故かポールドダンスにハマリトレジャーに勧められたらしく短期で留学したいとまで言い出す。

その年で留学：しかも自分からみれば若干いかがわしい雰囲気もしたがどうしてもという妻に押し切られメール以外にも一週間に一度は姿を見て近況を知りたいのでテレビ電話やムービーなど何でも良いので動画を送るという約束をし、彼女を半年の留学に送り出した私：

それから1週間後
妻から始めての動画が来た：

あはっ♡

あなたも優子です
連絡が遅くなってごめんね
着いたばかりでバタバタ
しちゃってたの

環境が変わって色々大変だけど
周りの皆も優しいし
トレーナーのジムも帰国がてら
こつちに来てサポートして
くれてるから心配しないでね

それで留学の方は上達するには
人に見られた方がいいらしく
昨日からジムの知り合いの
お店で躍らせてもらってるの
ちよつと恥ずかしいけど
頑張るわね♡

いきなりお店で…しかも
結構際どい格好だけど
ポールダンスなら
当たり前なの…かな
少し心配だけどとりあえず
元気そうだから安心かな…

一週間後…
再び妻から連絡が
届いた…

えい

あなたと久しぶり
優子です♥
私の方は毎日楽しく過して
いるから心配しないでね♥

ダンスの方は今度
お店のメインの時間に踊れる事
なるかもしれないから
毎日お客さんに気に入られる様に
頑張っているから応援しててね

それじゃあそろそろショー
時間だから…
また連絡するわね♥

妻の元気に頑張る姿…
そして忙しい中連絡
してきてくれた妻の優しさ…
妻の近況を知り
安心する所だが私は
妻の姿に違和感を感じていた…

じゅん

何だか…水着が少し
透けていたような…

さらに二週間後
メールでは何も変化が
なかった妻だが…

どう?!

あなたも優子で〜す♡
この髪どうかな?
実はお店のメインのショーに出る事になつたんだけど前のままじゃ地味だつてジムに言われて思い切つて染めてみたの♡

ついでに同僚の女の子も入れてるから私もヘソピいれてみたの♡
結構似合つてるでしょ?

アハッ♡

それでね：イメチェンしたおかげかお店の人気ベスト10にはいつたんで皆がお祝いに1ヶ月くらい無人島バカンスに連れてつてくれるんだつて♡

無人島だからメールもできないけど一杯楽しんでくるから心配しないでね：アナタ♡

派手になつた容姿に完全に透けている水着…さらには腰元にあるコンドームの袋おぼしき物…

不安が的中した私は即座に彼女に電話をしたが動画の言葉通りいくら電話をしても妻が出る事はなかった…

一か月後…
(留学3か月目)

んふ♡

お久しぶり〜優子です
沢山連絡くれてありがとう♡
けど言った通り
無人島に行ってたから
連絡できなかつたの…ごめんね♡

それよりどう?この肌
毎日皆と日焼け止め
塗るのも忘れて外で
色々楽しんでる内に
焼けちゃったんだけど

お店のNO.1に
なったのよ♡

結構気に入ってるし
お客の人気もさらに
あがったからこれからも
焼こうと思ってるの♡
あ、それと人気出てこれから
もっと忙しくなって
連絡できないからアナタも
無理に連絡しないでね♡

1か月ぶりにきた
妻からの連絡!そこには
容姿以上にどこか刺々しく
変わった妻からの
連絡拒否のお願いが…
それでも私は…

さらに二月半後…
(留学5か月目)

LESKY!!

ねえ…連絡しないでつて
言ったのに毎日メール来て
本当ウザいんですけど?

ていうかもう気づいてるでしょ?
留学はウソでホントはジムが
帰国する時一緒に暮らそうって
言われて着いてつたんだし☆

あはつ言っちゃった♡
最初は抵抗したのよ?
けどアナタが碌なセックス
してくれなかったせいで
彼とのラブラブセックスに
一気にハマっちゃったの♡

むね♡

んで今は彼との生活費を
稼ぐために客と寝たり
デイルエロポールダンスで
チップとチンポを稼いだり…
昨日は客とのアフターで
気持ち良くなるヤクキメて
もらったりで毎日最高に
幸せに暮らしてるから
心配しないでね♡
…と言うわけで
もう2度と連絡しないでね
じゃあね…ア・ナ・タ♡

本人からの告白に絶望を
覚える私であつたが…
あと二月で留学期間も終わり
いくら向こうに滞在を
臨もうととも二度は帰国する
その時冷静に話し合えば…
私はそれに二縷望みをかけた…

しかし彼女は帰ってこなかった…
彼女は不法滞在してまで
男との…快樂優先の生活を
選んでしまったのだ…

おとなしく優しくかった妻が
何よりも男を…快樂を優先する
ビッチに変わってしまった絶望感と
自分を裏切った怒りから
通報し妻を強制送還する方法も
考えたが…

それでも未だに
愛してる妻を…優子を
犯罪者にしてしまう事に
ためらいを感じた私は何もできず
ただ今日も彼女に返って来ない
メールを送り続ける事しか
できなかつた…。

そして…

さらに二月半後…
(留学5か月目)

LESKY!!

ねえ…連絡しないでつて
言ったのに毎日メール来て
本当ウザいんですけど?

ていうかももう気づいてるでしょ?
留学はウソでホントはジムが
帰国する時一緒に暮らそうって
言われて着いてつたんだし☆

あはつ言っちゃった♡
最初は抵抗したのよ?
けどアナタが碌なセックス
してくれなかったせいで
彼とのラブラブセックスに
一気にハマっちゃったの♡

むね♡

んで今は彼との生活費を
稼ぐために客と寝たり
デイルエロポールダンスで
チップとチンポを稼いだり…
昨日は客とのアフターで
気持ち良くなるヤクキメて
もらったりで毎日最高に
幸せに暮らしてるから
心配しないでね♡
…と言うわけで
もう2度と連絡しないでね
じゃあね…ア・ナ・タ♡

本人からの告白に絶望を
覚える私であつたが…
あと二月で留学期間も終わり
いくらかこうに滞在を
臨もうととも二度は帰国する
その時冷静に話し合えば…
私はそれに二縷望みをかけた…

3ヶ月が
経ったある日
突然妻から
動画が届いた…

マジ
ウゼェ

ちよつと…
マジどういうつもり？
もう連絡すんなって
言ったよね？

いくらメールしても
ヤクもチンポもない
クソ真面目で
くだらない生活に
戻るつもりねーっての

♡
♡
♡

♡
♡
♡

ヒクヒク

まあ、今日は店のNO2に
なって期限良いから
特別に今のアタシっつてのを
アンタに見せてやる為に
動画を送ってるんだけど…
どーよ？アタシのマンコ☆
アンタが知ってるのとは
違ってビラビラでド紫の
マジ臭っせえヤリヤリ
マンコ穴って感じでしょ？

もちろんハメ
心地も…

とろとろ♡

ほっほっ♡

あは♡おホキート♡あ♡

どーよ？アタシのマジ本気のフアツク♡

ポールダンスで鍛えたバツキバキの腹筋でマン肉締めて臭太チンポ加えて離さねえし♡

ズズズ

ズズズ

あーらやば♡
イッくっくっ♡

てかやつぱ外国人チンポサイコー♡
これとヤクあれば…んひ♡
もう他にはなにもいらねーって…んおお♡
つかヤバ♡このチンポ結構好みかも…
ねえアナタ…日本人のチンポケースとかどうよ？
よければ…あつ♡これからもアタシのジヤパニーズマンコに臭太チンポパコって…

バカ

これで分かったでしょ？
もうアタシはアタシのしってる
クソ地味オンナじゃなくて
誰とでもフアツクする臭っせえ
ギヤルババアオナホなの♡

だからアタシの事は忘れて
アタシはくだらねえ
クソ真面目な毎日を
過ごしてね♡

グ
ボ
ツ♡

ア
ホ

つーわけでアタシは
これから仕事でフアツクして
チンポとヤク代稼いだ後
ドラッグパーティで
カリ太チンポとオールで
ヤクキメセツクスとか
まじ忙しいから
もう連絡してくんなよ
じゃあね…
ア
チンポ♡



マヂサイアク
なんでですけど

ハア!? テメエなに
コツチにまで来てんだよ?
アタシは今のチンポハメて
頭ぶっ飛ぶまでヤクキメる
今の生活が気に入ってんだから
構うなって言っただろうがよ!

落ち着くんだ優子...
少しでいいから
私の話を聞いて...

あしおあ♡

イイイイイイ

あ?

っせーな!
粗チンでヤクも持ってねえ
テメエなんてお呼びじゃ
ねーんだよ!!

アタシが欲しいのは...

おほ♡

おーやほ♡
♡♡♡♡♡

やっぱジムの…おおん♡
チンポマヂサイコー♡

ねえん♡この年まで
ガチ交尾しらなかつた
アタシにオナナの悦びを
刻んでくれたあ…♡

臭っせえドス黒ヤリマンに
作り変えてくれたチンポでえ
アイツにホントのセックスを
みせてあげ…んほお♡

ブ
ブ
ブ

♡♡♡♡♡
♡♡♡♡♡

そんな…優子…
あああ…

ギヤハハっ！泣くとか
マヂキメーし☆まあ
そんなに別れたくねーなら
別れなくてもいいよ

え…

やっほ♡

ただし送金は
今までの3倍な♡
そしたらまだ定期的に
アタシのファック動画
送ってやんよ♡

そだ♡なんなら
その月で履いた使用済みの
臭っせえ紐下とかも
送ってやるけど…どースか？

…

